

Schule ist mehr als Pauken und Plagen....

Ganz nach dem Motto „Das Beste kommt zum Schluss“ konnten am vergangenen Donnerstag die Schülerinnen und Schüler der Grabfeld-Grundschule in Bad Königshofen bei ihrer ersten Talentshow zeigen, was in ihnen steckt. Zum Abschluss des Schuljahres bekamen die Zuschauer ein besonderes Erlebnis im großen Kursaal der Frankentherme geboten. Obwohl die Sommerferien schon in Reichweite waren, gaben die talentierten Teilnehmer noch einmal alles, um das Publikum, bestehend aus den Schülern, Eltern und Personal der Grabfeld-Schule mit ihren Darbietungen zu begeistern.

Nach der Eröffnung durch Schulleiterin Anja Weigand-Hartmann und dem gemeinsamen Singen des Schulsongs „Wir sind stark“, boten die kleinen Künstler ein abwechslungsreiches Programm aus Artistik, Zauberei, Musik und Show. Ob bei beeindruckenden Kunststücken mit Seil, Hula-Hoop, Tellerdrehen oder Diabolo, beim Vorspielen auf Musikinstrumenten, dem Erzählen von Witzen oder dem Vorführen von Zaubertricks oder Tanz-Performances – für jeden war etwas dabei. Musikalische Unterstützung erhielten die Kinder dabei von Lehrkraft Franziska Benkert. Durch das Programm führte mit Witz und Elan Schulsozialarbeiterin Antje Stepputat, die auch maßgeblich an der Organisation und Realisation des Projekts beteiligt war. Nach der Veranstaltung freute sie sich über das gute Gelingen: „Beeindruckend war, mit welcher Begeisterung und welchem Ehrgeiz die Kinder sich in den Gruppen organisiert haben. Teilweise trafen sie sich sogar am Nachmittag oder übten für ihre Auftritte über Monate hinweg am Morgen oder in den Pausen.“

Wohl verdient ernteten die Darsteller großen Applaus und ganz sicher nahmen die Zuhörer den ein oder anderen Ohrwurm und viel gute Laune mit in die ersehnten Sommerferien.